

令和5（2023）年4月20日（木）

台湾・高雄市立新莊高級中学との交流

3年ぶりに、海外からのお客さまを本校へお迎えました。

昨年にオンライン交流でお世話になった、高雄市立新莊高級中学の生徒さん31名と2名の先生方が来校され、本校の生徒と1日中交流を深めました。

午前10時30分頃に来校され、4時間目の授業を2年生の各クラスで受けていただきました。

その後、新莊高級中学生はそのまま各教室で、食堂が作ってくださったお弁当を布施高校生とおしゃべりしながら楽しみました。

この3年間ですっかり見られなくなっていた光景で、私たちもとても微笑ましく思いながら。

その後午後1時10分から、体育館にて歓迎セレモニーを行いました。

そこで本校と新莊高級中学との間で、MOU（国際交流協定）を結び、これから先も交流を続ける意思を確認しました。

本校ダンス部のパフォーマンスや新莊高級中学生徒によるパフォーマンス等に、日台双方の生徒から拍手の嵐が起こりました。

とても素晴らしい式になったと思います。

その後、6時間目にまた新莊高級中学生徒さんは、2年生の各クラスへ戻り、生徒が考えた企画を楽しんでくれたようです。



1日の最後には、部活動見学および体験をして頂きました。

1番人気はやはり茶道部！

新莊高級中学の生徒さんは、本校生徒の英語での説明に一生懸命に耳を傾けてくれました。またお茶とお菓子も「美味しい！」と言いながら楽しんでくださいました。

そして夕方5時頃に、本校をバスで出発されました。

1日ずっと一緒に過ごしたバディと離れがたいものがあったようで、たくさんの生徒がバスを追いかけて、「Good bye! See you in Taiwan!」とロク々に叫んでくれていた姿がうれしかったです。

また是非、新莊高級中学の生徒さんと先生方に会いたいですね！

3年ぶりの学校交流は、本当に感動的でした。

